

令和4年2月3日

ご利用者様 ご家族様  
居宅介護支援事業所様

株式会社ハートリンクケア  
複合高齢者ケア施設レイクヒル琴  
施設長 金島 直美

### 新型コロナウイルス陽性者（グループホーム）の発生について

この度、当施設グループホーム介護担当職員が新型コロナウイルスに感染していることが2月3日に判明いたしました。ご利用者様、ご家族様ならびに関係各所の皆様には多大なご心配とご迷惑をおかけし、深くお詫び申し上げます。当該職員は2月1日以降は出勤しておりません。

保健所より、施設内の感染予防対策ができていたため、濃厚接触者はいないと判断されました。全職員とグループホーム入居者様は、2月3日に抗原検査を実施して陰性が確認されております。

デイサービス・ショートステイのご利用者様と職員はグループホームとは交流がないため、デイサービス・ショートステイは通常通りサービスを継続させていただきます。

今後も、保健所、事業所・施設整備室と連携を取りながら感染拡大防止対策の強化に努め、状況に変化が発生次第、情報の開示を行ってまいります。何卒ご協力とご理解を賜りますようお願い申し上げます。